



### 卒業式の練習が始まりました

令和5年度の卒業式は、3月13日（水）に本校体育館で行われます。新型コロナウイルスが5類に移行となったことから、5年ぶりにご来賓の方にご臨席いただいて実施いたします。1回目となる21日（水）の練習では、卒業式の意義、当日の式の流れ、礼法や合唱指導等を中心に行われました。全学年が揃っての卒業式は初めての学年もあり、学校や3年生にとって大切な行事である卒業式に、どの様な態度で臨むべきなのかについて丁寧に確認を行いました。在校生の感謝の気持ちが卒業生に伝わり、卒業生一人一人にとって思い出に残る式になることを願っています。



基本的な礼法について指導



感謝の気持ちを態度で示そう



3学年はちょっと緊張気味

### 3年生への感謝の気持ちを込めて

2月22日（木）に、後期生徒会総会と3年生を送る会を実施しました。これまで、喜久田中学校を支えけん引してきた3年生への感謝の気持ちを込めて、翔空祭以降の生徒会活動状況の報告と、各部からの発表、3年間で振り返ったプレゼンテーションなどがあり大変盛り上がりました。これが終わると、3年生はいよいよ県立高等学校の入学試験となります。さあ！気持ちを切り替えてラストスパートです。



### P T A 広報委員会が開催されました

2月9日（金）に、合同委員会終了後に広報委員会が開催されました。3月に発行される「おきつの森」の編集作業を中心に活動しました。P T A一年間の取組や翔空祭の様子、卒業生へのメッセージなどが掲載される予定となっています。委員の皆様には、夕方のお忙しいところご出席いただき感謝申し上げます。

卒業式に合わせて、発行・配付となります。

